

**L'International congolais Yannick Bangala n'a pas pu faire le déplacement pour la Tunisie, où ses coéquipiers sont en stage depuis quelques jours.**

Et pour cause : le sociétaire des FAR Rabat, qui était censé rejoindre ses coéquipiers à Tunis, s'est fait cambrioler dans la capitale marocaine, apprend-on de la Fédération congolaise de football (Fecofa).

Le milieu offensif a vu son passeport emporté par les cabrioleurs, et ne pourra plus participer au stage, avec la sélection nationale faute de ce document de voyage.

Toutefois, la Fédération Congolaise a promis mettre tout en œuvre pour permettre au joueur qui compte 24 sélections avec la RDC de participer au stage de préparation.

---